



## Generalstaatsanwaltschaft

### Liane Patzak und Dr. Meike Obudzinski zu Oberstaatsanwältinnen sowie Volker Heuer zum Oberstaatsanwalt bei der Generalstaatsanwaltschaft Naumburg ernannt

Die Ministerin für Justiz und Verbraucherschutz des Landes Sachsen-Anhalt beförderte heute Liane Patzak zur Oberstaatsanwältin bei der Generalstaatsanwaltschaft Naumburg. Außerdem wurden Dr. Meike Obudzinski zur Oberstaatsanwältin und Volker Heuer zum Oberstaatsanwalt bei der Generalstaatsanwaltschaft Naumburg ernannt.

Liane Patzak (54), die in Magdeburg geboren ist und in Bad Lauchstädt lebt, übernimmt das Aufgabengebiet von Oberstaatsanwältin Maria Theresia Ascheberg, die bereits im Januar dieses Jahres in den Ruhestand getreten war. Oberstaatsanwältin Patzak ist u. a. mit der Bearbeitung von Grundsatzfragen zur organisierten Kriminalität betraut und Generalreferentin für Korruptionssachen. Sie war zuvor von 2001-2022 als Staatsanwältin bei der Staatsanwaltschaft Halle beschäftigt und ist seitdem an die Generalstaatsanwaltschaft Naumburg abgeordnet.

Dr. Meike Obudzinski (51) ist von der Staatsanwaltschaft Dessau-Roßlau, bei der sie formell seit 2021 tätig war, an die Generalstaatsanwaltschaft Naumburg versetzt worden. Oberstaatsanwältin Obudzinski, die in Bielefeld geboren ist und ebenfalls in Bad Lauchstädt wohnt, war bereits langjährig an die Generalstaatsanwaltschaft Naumburg abgeordnet. Sie ist als Leiterin der Information- und Kommunikationsstabstelle eingesetzt und u. a. für Grundsatzangelegenheiten des elektronischen Rechtsverkehrs und der elektronischen Akte zuständig. Daneben ist sie mit Referendarsangelegenheiten betraut und mit Berufungsverfahren gegen Rechtsanwälte befasst.

Volker Heuer (59), der aus der Lutherstadt Wittenberg stammt und in Halle lebt, war seit dem Jahre 2019 an die Generalstaatsanwaltschaft Naumburg abgeordnet, nachdem er zuvor 13 Jahre im Justizministerium Magdeburg als Ministerialrat und Leiter des Sozialen Dienstes der Justiz tätig war. Er ist am heutigen Tage ebenfalls zum Oberstaatsanwalt ernannt worden und löst den scheidenden Oberstaatsanwalt Volker Meyer, der als Abteilungsleiter an die Staatsanwaltschaft Halle wechselt, ab. Bei der Generalstaatsanwaltschaft ist Oberstaatsanwalt Heuer u. a. Generalreferent für Vermögensabschöpfung und Geldwäsche. Außerdem fungiert er als hauptamtlicher Ermittlungsführer in Disziplinarverfahren gegen Beamte aus der Justiz des Landes Sachsen-Anhalt.

Sämtliche Mitarbeiter der Generalstaatsanwaltschaft Naumburg wünschen Liane Patzak, Dr. Meike Obudzinski und Volker Heuer alles Gute in ihren neuen Ämtern und viel Freude bei der Verrichtung der zukünftigen Aufgaben.

Klaus Tewes, Pressesprecher der Generalstaatsanwaltschaft

06618 Naumburg (Saale)

Tel: 03445 28-1732

Fax: 03445 28-1700

Mail: [presse.gensta@justiz.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.gensta@justiz.sachsen-anhalt.de)

Web: [www.gensta.sachsen-anhalt.de](http://www.gensta.sachsen-anhalt.de)